
第3060回例会(第38回) 6月19日(木) 点鐘： 18:00 懇親会 18:30

最終移動例会 会長・幹事退任挨拶、同好会挨拶 場所：焼津四川飯店

司 会 副幹事 村松 英和 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 佐藤 秀裕 君

♪我等の生業

ゲスト  焼津市長 中野 弘道 様（名誉会員）

挨拶 焼津市長 中野 弘道 様

皆様、こんばんは。奥川年度最終例会にお招きいただ
きありがとうございます。会員の皆様、そして地元の企
業として、地域活動、誠にありがとうございます。焼津
ロータリークラブの長い伝統を築いて頂き、頼もしく感
じます。奥川会長、一年お疲れ様です。村田次年会長、
がんばってください。私も市長4期目を迎えて、新たな街
づくりを始めております。コロナ禍が終わり、前進とい
うタイミングで、国際情勢が非常に厳しく、加えて物価
高騰等の中で、苦労を重ねながら前に進んでいる状態で
す。次の未来を創るという目標に向かって前進するため
に、皆様の大きな指導をお願いし、私の挨拶とさせてい
ただきます。

幹事 山竹 葉子 君

①6月30日親クラブである静岡ロータリークラブ90周年式
典に奥川会長、山竹幹事で参加してきます。

会長 奥川 将之 君

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数37で66.1％
です。

皆さん、こんにちは。やっと終わったかなという感じ
ですが、思えば3年前に岡村会長年度の幹事を務めること
になり、前年度から準備段階になり、幹事の翌年度は、
ゆっくりできるかなと思ったら、翌年度は会長エレクト
のため、余裕なく、そのまま今年度の準備が始まりまし
た。結果、4年間の運営をやっていたことになりました。
私の会長年度は予算が少ないという事あったり、委員

会、委員長に協力頂き、移動例会を毎月1回開催する事で、
予算内でクリアする事ができました。この場をお借りし
て、本当にお礼申し上げたいと思います。ありがとうご
ざいました。 ある会社の社長さんに厄年だからいろん
な役を受けたらいいといわれました。前厄、本厄と焼津
神社にお祓いしてきました。大きな難なく、過ごしてき
ました。最後に本当に皆さんに感謝して、4年間過ごすこ
とができました。本当にありがとうございました。

幹事退任挨拶 幹事 山竹 葉子 君

こんばんは。思い起こしてみると、2年前に手術をし、
がん検査を受けて、問題なしという結果で安心していた
矢先に、奥川会長年度に幹事をお願いすると言われたと
ころからスタートです。
幹事の仕事、計画書を作る事など本当に全くわからな

い状態からスタートし、例会に出席する事だけを心がけ
ている間に終わってしまった感じです。ほとんど会長が
色々な事に対応していただき、本当に助かりました。
理事会の中でもいろいろと変えなければならない事な

ど多々あるなと思いつつも実行まで至らずといった感じ
です。宿題は、次年度の方にやっていただければと思い
ます。会員の皆様の大きな心に感謝としております。ど
うもありがとうございました。



グルメ同好会、日本酒同好会
奥川 将之 君

グルメ同好会は、青島さんが欠席ですので、あわせて報
告します。グルメ同好会と日本酒同好会、合同で4月に
焼津四川飯店にてコース料理を楽しむ例会を開催しまし
た。開催日程が年度の後半の方になり、１回だけ開催で
した。来年は、早く企画し、沢山できるように頑張りま
す。来年もおいしいお酒と料理を楽しみにしてください。
一年間ありがとうございました。

公共イメージ向上委員長として一年間ありがとうござい
ました。昨年秋のエンドポリオキャンペーンにはたくさ
んの方に参加頂き、感謝いっぱいです。
それと、先週、佐久間さんが例会を休んでサザンオール
スターズのコンサートに行ったのでスマイルしてました。
自分も4月の例会をさぼってサザンのコンサート行って
ましたので、ばれる前に併せてスマイルします。

芳村 正樹 君

親睦活動・スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君

SAA担当も今日の例会で最後です。一年間ありがとうご
ざいました。

近藤 吉典 君

一年間ありがとうございました。皆様の大きな心に感謝
してスマイルします。

山竹 葉子 君

会員の皆様にご迷惑をおかけした一年間ですが、何とか
一年終わる事が来ました。感謝の気持ちを込めてスマイ
ルします。ありがとうございました。

奥川 将之 君

副幹事 村松 英和 君

2025-26年度第1回理事会が例会前に開催されました。
①新会員候補の入会が理事会で承認されましたので、
本日から公示（本日は回覧）します。10日間以内の
異議のある方は申し入れください。

②8月の例会プログラムが承認されました。
③クラブ計画書が承認されました。
④深沢年度に作成した焼津RC定款・細則、内規・手順
書のバインダーをお持ちの委員長、副委員長は7月第
1例会時にお持ちください。

朝顔同好会 奥川 将之 君

一年ありがとうございました。来月の第１例会の際に、
恒例の朝顔を配布する予定です。ただ、自分は、白い網
目の籠を用意するのですが、いつも百均のレモンに買い
にいくのですが、ジムに変わっており、買えませんでし
た。後で、阿部君に聞いたら店舗が移動しただけだよと
聞かされて・・・残念でした。次年度は、ぜひ阿部君に
委員長をお願いしたいところです。来年もがんばってい
きます。

ゴルフ同好会 奥山 光浩 君

いつもお世話になっております。本年度も毎回、大勢
の皆様にご参加頂き、誠にありがとうございます。本
年度は9月、12月、4月と3回開催させて頂きました。
20名以上の参加をいただきました。夜の懇親会も含め
て、毎回盛り上がることができました。次年度も何度
か開催予定です。引き続き、沢山の方の参加お待ちし
ております。

カラオケ同好会 奥山 光浩 君

ゴルフ同好会とセットで夜の部として開催させていた
だきました。ゴルフはやらないけどカラオケが好きな
方、ぜひ参加ください。

ツーリング同好会 松本 祥明 君

今年度、ほとんど活動しなかったのですが、１台減で
3台になってしまいました。来年度の1名新会員が入っ
てくれると思います。これを機に来年度は秋ぐらいに
ツーリングを企画したいと思います。北海道までいき
ません。



第2部 懇親会

開会挨拶＆乾杯
直前会長 深沢 英雄 君

会食＆歓談

ロータリーソング
ソングリーダー 親睦活動・スマイル委員会

委員長 佐藤秀裕 君

♪手に手つないで

清水 誠一 君（理事会）
会員数 出席数 出席率

6月5日
M-UP

6月5日
確定出席率

6月19日 56(56) 39 69.64% 1名 76.79%

閉会挨拶 会長エレクト 村田 昌弘 君
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